

## COMUNICADO DE PRENSA

### Premios EDP 2020: MultiPress mejor sistema MIS/ERP 2020

*Con la exclusiva calculadora electrónica MultiPress, Dataline gana el European Digital Press Award 2020 como mejor sistema MIS/ERP por segundo año consecutivo.*

**Brujas, 15 diciembre de 2020** - Por segundo año consecutivo, la European Digital Press (EDP) ha premiado a Dataline por MultiPress como el mejor sistema MIS/ERP para empresas de producción de impresión. En particular, la innovadora funcionalidad de la calculadora electrónica impresionó al jurado del prestigioso consorcio de revistas comerciales de la industria gráfica. Para Dataline esto subraya una vez más la fuerte reputación del software MIS/ERP más innovador y de más rápido crecimiento para las empresas de impresión europeas.

#### **Calculadora electrónica MultiPress: negocios en línea con datos dinámicos.**

Con el módulo de e-calculadora de MultiPress, el enfoque del comercio electrónico en la industria gráfica está cambiando drásticamente. El impulso de las plataformas de comercio electrónico para la impresión requiere soluciones más avanzadas. En lugar de una lista de precios online estática, la calculadora electrónica opta por un enfoque completamente dinámico.

Basándose en información actualizada sobre todas las variables de todo el proceso de producción -desde el precio diario de los sustratos hasta la capacidad disponible de la máquina- se ofrece al usuario el método de producción más eficaz, el plazo de entrega y el precio más actual de forma inmediata y sin más intervención.

Así pues, la calculadora electrónica añade la potencia de la calculadora dinámica de precios de MultiPress a cualquier solución de comercio electrónico y, por lo tanto, automatiza los pedidos en línea.

A su vez, el proveedor de impresión se asegura de que se cumplan las promesas del comercio electrónico, ya que el precio y los plazos de entrega se basan en los datos actuales del sistema MIS/ERP. Además, mediante el uso de algoritmos inteligentes dentro de MultiPress con ofertas y campañas, se pueden anticipar las fluctuaciones de la capacidad de producción o de los precios de los materiales.

Así, tras la confirmación del pedido, todo el flujo de trabajo -desde la entrega de los archivos hasta el seguimiento de las facturas- se gestiona de forma totalmente automática y sin paradas intermedias que requieran mucho tiempo.

Mike Horsten, miembro del jurado de EDP: *"Lo que más nos gustó de la calculadora electrónica MultiPress es la posibilidad de un precio dinámico. Es como las estaciones de combustible que adaptan sus precios de forma dinámica. Muy fuerte!"*

#### **Aumento de la rentabilidad gracias a la integración**

Dataline despliega este poder de procesamiento único de MultiPress a través de portales web o a través de API de terceros. De esta manera, la calculadora electrónica se integra perfectamente con la mayoría de las soluciones de comercio electrónico existentes en el mercado, como Prestashop, Magento, Prindustry, Woocommerce, Pressero, ... Esto permite tanto a los clientes finales (B2B o B2C) como a las empresas de producción de impresión aprovechar al máximo las avanzadas y lucrativas posibilidades que ofrece el comercio electrónico.

#### **Ejemplos**

Desde hace tiempo Dataline ofrece soluciones de e-business dentro del software MIS/ERP de MultiPress. Estas configuraciones varían desde simples portales web, pasando por herramientas de edición y seguimiento en línea, hasta la calculadora electrónica completamente desarrollada.

Especialmente la solución de la calculadora electrónica, en la que la tienda virtual es suministrada por proveedores especializados de comercio electrónico e integrada con la calculadora electrónica de MultiPress, ofrece la mayor funcionalidad posible. Algunos casos ilustrativos:

#### **DWCPrint**

La imprenta holandesa DWC Print ofrece una amplia gama de impresión comercial. Para su plataforma en línea, optaron por una tienda web Magento. Esta se integró con la calculadora electrónica MultiPress en cooperación con X-Interactive, un socio certificado de MultiPress.

[www.dwcprint.nl](http://www.dwcprint.nl)

#### **Impression.cool**

Impression.cool, un cliente francés de MultiPress, es una gran compañía online en el campo de la rotulación, gran formato e impresión digital. Eligió la solución de comercio electrónico de Woocommerce (WordPress) integrada con la calculadora electrónica de MultiPress.

[www.impression.cool](http://www.impression.cool)

Dirk Deroo, CEO Dataline: *'El negocio online está creciendo rápidamente, también en el sector gráfico. La crisis de la corona ha dejado claro que las soluciones de comercio electrónico se han convertido en vitales también para las empresas de medios de comunicación impresos. Por eso estamos muy contentos de que el jurado de EDP haya apreciado las potentes capacidades de la calculadora electrónica de MultiPress y nos haya premiado de nuevo este año como el mejor software MIS/ERP para empresas de impresión.'*

### **Acerca de Dataline Solutions y Multipress**

#### **Acerca de Dataline Solutions:**

Con más de 1.000 clientes y 10.000 usuarios en 23 países, Dataline Solutions con el software MultiPress MIS/ERP es el líder indiscutible del mercado en la industria de producción de impresión en Europa. Dataline tiene su sede en Brugge-Loppem (Bélgica), con oficinas satélites en Hasselt (Bélgica), Limmen-Amsterdam (Países Bajos), Estrasburgo y París (Francia) y Willingen (Alemania). El equipo de Dataline está formado por unos 50 apasionados especialistas de la industria gráfica.

#### **Acerca de MultiPress:**

El software MultiPress MIS/ERP organiza la gestión diaria de cada empresa de producción de impresión y está disponible en 11 idiomas. Todos los procesos comerciales, administrativos, financieros, de producción y de logística, junto con la planificación, el registro, el comercio electrónico y la presentación de informes, se reúnen en un poderoso sistema de gestión. Se logra la máxima automatización, pero en ningún momento se le quita el control al usuario.

Gracias a la naturaleza modular de MultiPress, este software está perfectamente adaptado a cualquier empresa de producción gráfica. Independientemente de la técnica de impresión - offset, gran formato, impresión en lámina, laminación, coldset, grabado, heatset, acabado, serigrafía o impresión digital - MultiPress calcula perfectamente el coste y el tiempo de producción exactos.

#### **Nota para los editores, no para la publicación**

Para más información sobre Dataline y MultiPress por favor contáctenos:

Fiona Adams

[Fiona@dataline.eu](mailto:Fiona@dataline.eu)

+32 (0)50 83 20 06